



Sozialdemokratische Partei
Zuzwil

Sozialdemokratische Partei Zuzwil

Gregor Färber, Postfach 146, 9524 Zuzwil
Telefon 071 940 05 05

An den
Gemeinderat
Hinterdorfstrasse 3
9524 Zuzwil

Züberwangen, 18. Oktober 2009

Einfache Anfrage betreffend Entscheid Ausstieg aus dem Projekt „Kooperation im Altersbereich“

Sehr geehrter Roland
Sehr geehrte Herren Gemeinderäte

Via Gemeindeblatt und Zeitung wurde die Zuzwiler Bevölkerung über den Ausstieg der Gemeinde Zuzwil aus dem Projekt „Kooperation im Altersbereich“ informiert.

Speziell die Argumentation des Gemeinderates für den Austritt hinterlässt bei vielen Einwohnerinnen und Einwohnern unserer Gemeinde offene Fragen, welche unserer Meinung nach auf mangelnde Information zurückzuführen sind. Die Einschätzungen des Gemeinderates scheinen deshalb eher einseitig – basierend auf einer rein monetären Betrachtung.

Aus diesem Grund möchten wir Sie bitten, uns die Resultate der Analysen welche im Zusammenhang mit dem erwähnten Projekt in unseren Dörfern gemacht wurden, offen zu legen. Speziell geht es uns darum, die Grundlagen, welche für die gewählte Argumentation dem Anschein nach vorliegen auch prüfen zu können um die Nachvollziehbarkeit sicherzustellen.

Es darf unserer Meinung nicht sein, dass der Gemeinderat eine Entscheidung fällt, ohne dass weder Parteien noch interessierte Teile der Bevölkerung in der Lage sind, vollständig informiert dazu Stellung nehmen zu können.

Für ein baldiges Zustellen der gewünschten Informationen sind wir Ihnen sehr dankbar.

Freundliche Grüsse

Gregor Färber, Präsident